

3月9日 CVV 定例会議事要旨

日時：2022年3月9日(水) 午後5時半から

場所：(一社)近畿建設協会会議室

参加者(順不同・敬称略)：21名(会員・会友 リモート参加を含む)

古田・川谷・先本・夏秋・野坂・清水・齋木・祝・鈴木・南荘・吉岡・田中・友廣・宇野・石原・
武・栗田・今岡・荒武・神吉・黒山

オブザーバー参加：地盤工学会関西支部幹事(松永氏)

<配布資料>

12月9日定例会議事要旨(黒山)

大阪教育財団との打合せ記録等「いきいき活動(学童保育)」に関する資料(鈴木 4種)

地盤工学会関西支部第12回若手セミナー開催報告(地盤工学会関西支部幹事)

2022年度選奨土木遺産関連企画(案)(南荘 関連資料3種)

技術継承の取り組みに関する資料(吉岡 2種)

ゆうちょ銀行手数料変更関連資料(齋木 2種)

「シビル・ベテランズ&ボランティアズ」活動報告(6)(夏秋)

<主な議事>

古田代表が挨拶されたのち、黒山が資料確認した。次に前回議事内容(資料)が幹事長から確認されるとともに補足説明された。また、会員の中垣氏が急逝されたので黙とうした。その後の主な議事は以下のとおり。

1. 「いきいき活動(学童保育)」に関する報告(鈴木 資料)
 - 資料 に基づいて、東小橋小学校での「いきいき活動(学童保育)」実施状況を説明した。また、窓口の財団を訪問し、次年度以降の活動について相談した結果も報告した。資料案にある広報チラシを作成すれば対象の学校へ紹介していただける予定。
 - 財団に実施校を推薦してもらいたいと考えているが、今後財団担当者とチラシの内容も含めて調整したい。(鈴木)
 - 何回実施するか(実施できるか)相談したい。(鈴木)
本格実施の初年度なので3回くらいで十分では。
 - 夏休みすぐの開催はやめたほうが良いのでは。(川谷)
 - CVV の紹介には「退職土木技術者」の集団としたほうが良いのでは。なお、チラシの内容は鈴木氏に一任。(川谷)
2. 地盤工学会関西支部第12回若手セミナー開催報告(地盤工学会関西支部幹事松永氏 資料)
 - 昨年開催したセミナーについて、アンケート結果等を報告された。来年度も11月ごろ開催を予定しているので講師派遣等協力をお願いしたい。
 - 地盤関係のメンバーが少ないので継続が難しい時期が来ることを承知いただきたい。(川谷)
3. 2022年度選奨土木遺産関連企画について(南荘)
 - 資料 に基づいて土木遺産関連企画に関して担当で相談した結果を報告した。(南荘)
 - 土木学会年次講演会の際に阪急所蔵の映像を紹介する件に関して、一つでは寂しいので他の映像の手配はできるのか。(川谷)

- 学会のライブラリーを活用するなど今後検討する。(南荘)
 - 協力していただけるメンバーを募集したい。(南荘)
 - 栗田氏、夏秋氏が協力することになったが、他に協力できる方は連絡いただきたい。(その後、清水氏、友廣氏を含む5名で実行委員会をスタート)
 - パンフレット、しおりなども必要では。(夏秋)
 - 担当でも話題となっているので検討する。
 - 前畑さんに隧道を始め神戸市周辺の土木遺産を案内していただく件に関しては宇野先生に協力をもらう。今後、具体的な段取りをご本人と相談したい。姫路モノレールは少し遠いので無理かもしれない(南荘)
 - 移動手段にマイクロバスのチャーター(10万円程度)は可能か。(南荘)
 - 1回なら問題ない。(黒山、齋木)
4. 技術継承に向けた取り組みについて(吉岡 資料)
- 資料に基づいて技術継承に向けて取り組みの現状と今後の方針を報告した。(吉岡)
 - 現活動メンバーに講演資料を依頼してみたら。(川谷)
 - 講演資料等のホームページへの掲載方法は担当で検討する。(田中)
 - 情報をそのままオープンにはできないので検討が必要。(武、田中)
 - 軽くするため配布資料イメージをPDF化したものでもよいか。(栗田)
 - 目的はCVVで話題提供できるネタ探しのですのですべての資料をホームページに掲載する必要はないのでは。(夏秋)
 - 冊子は経費が掛かるので要検討。(吉岡)
 - 工事報告や論文ではないので書き方を工夫してもらいたい。最終的には編集メンバーで検討するのでとりあえず投稿いただきたい。(夏秋)
5. その他
- ゆうちょ銀行の手数料が変更となったのでCVV独自資金からの支出が増加予定であることを報告した(資料)。また、関西支部への会計報告を3月22日締めとしたい。中垣さんへの弔電を打電した。(齋木)
 - 資料を作成した際に神戸市に写真を提供いただいたので神戸市担当者に資料をメール送付したい。(祝)
 - ホームページに支障が出たので修繕を制作企業に依頼した。5.5万円かかったので独自予算から支出したいので承認いただきたい。(田中)
 - 学会からの助成金は相当残余(19万円程度)がある。(齋木)
 - 神戸市が主催しないことが決定している「橋梁模型コンテスト」の継続方法について今後相談していきたい。(川谷)
 - 総会時にWSを開催するかどうかを検討し開催しないことを決定した。
 - 次回は5月11日(水)16時半から総会を開催し、その後定例会とする。オンラインを併用する予定。